

15 000 Euro von Penzkofer Bau

Das Geld kommt den Flutopfern zugute



Spendenübergabe mit (v.l.) Josef Kastenhuber, Frater Vinzenz Proß, Alexander Penzkofer, Josef Thalhammer und Peter Volkmer. – Quelle: Stadt

Deggendorf. Für das St.-Gottard-Gymnasium in Niederalteich sowie für Bauherren in Fischerdorf, Natternberg und Niederalteich spendet die Firma Penzkofer Bau GmbH in Regen 15 000 Euro. Geschäftsführer Alexander Penzkofer hat zweitem Bürgermeister Peter Volkmer im Beisein des Niederalteicher Bürgermeisters Josef

Thalhammer sowie des Priors Frater Vinzenz Proß und des Studiendirektors Josef Kastenhuber die Spende übergeben.

Die Kirchenverwaltung wird nun die Spenden zugunsten der Schule und der Bauherren in den vom Hochwasser betroffenen Gebieten verteilen. – dz